

Adicto

Publicado por: Yoshi_Omar

Publicado el : 8-7-2011 3:07:19

Y que hago cuando ya no hay mas?

En mi intento por buscar una facil salida a este dificil laberinto que es la soledad, me volvi esclavo de los antidepresivos, de las drogas que matan el cuerpo, que vuelan el alma, que engrandecen la locura... Y me decian que esto pasaría, que no eras dependencia para mi, que la mente olvidaria, que todo llegaria a un fin... Y mirame, de tanto soportar el dolor, me volvi adicto al alivio, me acostumbre a volar en tu cielo verde, en tu pasto azul, correr en tu jardin prohibido, en presencia siempre de esos entes que acompañan mi soledad, de esas figuras que aturden mi mente, de esa inspiracion que me recuerda siempre a ti...